

秋のインテリア



9月になり朝夕は過ごしやすくなってまいりましたが、まだまだ日中は残暑が続いております。しかし、暦の上ではすでに秋。秋を感じるにはまず味覚から…と考えまして梨を食べました。今年は天候不順でダメージを受けている農産物の生産地も多いと思いますが、そんな時こそ大切に育てられたものを美味しくいただきたいですね。秋を味覚で感じたら、お部屋も秋を感じるインテリアにしてみませんか？まず、手軽に始めるなら小物がおすすしめ。暖かそうな色や素材のクッションやブランケットを追加するのがおすすしめです。さらにディスプレイに松ぼっくりをプラスすると雰囲気が一気に秋冬モードになります。



↑カーテンと共生地でクッションを揃えると、お部屋のインテリアがまとまりやすいのでおすすしめです。また、同じ柄の色違い生地でも揃えるというのもあります。カーテンには、ベーシックなカラーを使って、クッションにはアクセントになるカラーを使うのもいいですね。



←↑秋冬の様替えにプラスするなら、ニット、ウール、ファーなど起毛素材のブランケットはいかがでしょうか？ソファやベッドに掛けるだけで簡単に秋冬のインテリアコーディネートに早変わり。ぬくもり感のあるお部屋になりそう♪



ラグマットで秋のインテリア

これからの季節にあるといいなと思っインテリアアイテムがラグマットです。カーペットがお部屋全体に敷きつめるのに対して、ソファやテーブルを配置するスペースに敷くものをラグといいいます。ラグには保温効果がありますが、その他に吸音性にも優れているので足音やものを落としたときの落音や衝撃を吸収してくれます。また、フローリングのお部屋には特におすすしめ。ラグマットには空気中に舞うホコリを吸着することで空気を清浄する働きがあります。ラグマットに吸着されていれば、まとめてお掃除できるので室内環境が向上し、ハウスダストによるアレルギーの緩和にもなります。

